



いなほ

～高めあい 助けあい 鍛えあい～



つくばみらい市立
谷和原中学校
学校だより NO3
R6. 6. 18

市総合体育大会壮行会

6月7日(金)に、市総合体育大会に向けた壮行会が、生徒会中心に行われました。美術部からの応援メッセージを込めた大型ポスターの発表や、吹奏楽の演奏による入退場と、全校生徒での校歌での応援など、全校生徒で、出場する生徒を激励することができました。



部活動紹介

部長・副部长から部活動としての『今年のコトワザ』・【目標】などを聞きました

<p>卓球部 『マイナスではなくプラス思考に』 【目標】『県南出場 1年生に教えられることはすべて教える』</p>		<p>みんな常に笑顔でいることが多く、学年関係なく仲よく話せるような雰囲気です。何かあってもみんなが励ましあって、相談も聞いてもらえるような明るく良い雰囲気の部です。</p>
<p>野球部 『心の野球』 【目標】令和になってから、5年連続で先輩たちがつないできた市総体優勝</p>		<p>中学校から野球を始めた人がほとんどですが、自分たちの課題と解決策を話し合いながら、互いにアドバイスして切磋琢磨しながら頑張っています。仲間を思いやるのが「心の野球」です。</p>
<p>サッカー部 『何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせやがて大きな花が咲く』 【目標】『総体で県南出場 ピッチに出る選手だけでなく応援してくれる部員も含めて全員で市内優勝』</p>		<p>「楽しい」と「ふざけ」をしっかりと区別し、自慢の部活と言えるようにしています。自分たちの課題を克服できるよう日々練習メニューを工夫しています。</p>
<p>男子バスケットボール部 『仲間とともに自分を高めよう』 【目標】 ・県南大会出場 ・部の伝統を後輩にしっかり残す</p>		<p>男子バスケ部の声出しと雰囲気をよくすることがどの部活よりも上手いと思っています。仲間と高めあうことができるよい部活です。</p>

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの活動を日々支えていただき、感謝しています。どの部活動の生徒も、また校外のクラブや道場等で活動している生徒も、それぞれに自分の目標に向かって努力しているかと思えます。お互いの取組を認め合いながら、学校全体で成長していけることを願っています。

<p>女子バスケットボール部 『奮励努力』 【目標】『県南総体出場』</p>		<p>先輩後輩分け隔てなく仲よく、明るく元気にメリハリをつけて活動しています。目標に向けて、日々努力し、応援されるチームを目指しています。</p>
<p>ソフトテニス部 『誰からも応援されるチームになる』 【目標】 女子、男子ともに壮大で自分の力を出し切って</p>		<p>中学校から野球を始めた人がほとんどですが、自分たちの課題と解決策を話し合いながら、互いにアドバイスして切磋琢磨しながら頑張っています。仲間を思いやるのが「心の野球」です。</p>
<p>男子バレー部 『獅子奮迅』 【目標】 ・県南大会優勝 ・関東大会出場</p>		<p>私たち男子バレーボール部は学年関係なく、仲よく笑顔が絶えない部活です。楽しく練習に励んでいます。</p>
<p>女子バレー部 『県南大会出場』 【目標】 ・雰囲気をよくする声出し ・最後まであきらめず粘り強いプレー ・挨拶や礼儀</p>		<p>普段はとても賑やかだが、部活動では真剣に取り組むことができる。分からないことは全員で話し合ったり、コミュニケーションを積極的にとったりするなど、チームワークを大切にしています。</p>
<p>吹奏楽部 『全員で歩みをそろえる！』 【目標】 ・吹奏楽コンクール県大会金賞</p>		<p>明るくて優しい先輩ばかりです。楽しく活動しています。とても仲が良く、練習にもやる気をもって取り組んでいます。</p>
<p>美術部 『切磋琢磨』 【目標】 ・総体の横断幕づくり ・旧校舎階段踊り場の装飾</p>		<p>学年関係なく、わいわいと楽しめる部活です。学校行事にも部活動としていろいろな形で貢献していけるところが魅力です。</p>
<p>科学技術部 『考える 主体的に体験 創造』 【目標】 ・3年生は創業制作を進める。1年生は部活に慣れる。2年生は各自の作業を進めながら1年生の手本になるような行動をとる。</p>		<p>科学技術部は、アットホームな部活です。プログラミングをしたり、木工制作をしたり、ロボットを動かしたり、色々な活動をしています。技術が好きな人ばかりです。今からでも入部歓迎です。</p>